
3 Pièces

118 m²

Réf. 85019499

2 600 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  au  sein  de  la  Californie  dans  une  résidence  sécurisée  avec

piscine,  salle  de  sport  et  bibliothèque,  superbe  appartement

entièrement  rénové offrant  une vue splendide sur  la  mer  et  les  îles  de

Lérins.Il se compose d'un vaste séjour lumineux avec salle à manger et

cuisine  américaine  entièrement  équipée donnant  accès  sur  la  terrasse

vue mer, ainsi que 2 chambres en suite dont une master.Une place de

parking  extérieure  et  un  garage  complètent  cet  appartement

d'exception.Un studio de 24 m² en sus du prix. Honoraires à la charge

du vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 110 - Montant ...

Located  in  the  heart  of  La  Californie,  in  a  secure  residence  with  swimming  pool,

gym  and  library,  this  apartment  has  been  completely  refurbished  and  boasts  a

splendid  view  of  the  sea  and  the  Lérins  islands.It  comprises  a  large,  bright  living

room  with  dining  area,  a  fully  equipped  open-plan  kitchen  opening  onto  the  sea

view  terrace,  and  2  en-suite  bedrooms  including  a  master  bedroom.An  outdoor

parking  space  and  a  garage  complete  this  exceptional  apartment.A  studio  of  24

sqm in addition to the price. Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans

la copropriété: 110 - Montant moyen de la ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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